

平成30年 6月9日



あいの実園だより

蛍の幻想的な舞いが見られる向夏の候となりました。

今年は例年より11日早い梅雨入りとなり、田んぼのカエルも慌てて合唱を始めたようです。体調を崩しやすい季節ですが、適度な運動と日中活動を楽しむことで体調管理に努めていきたいと思えます。

医務より

暑くなってきましたので、脱水予防に水分補給を心掛けています。

5月22日に健康づくり協会による健康診断を実施しました。結果は後日お知らせします。

5月末から腹痛や嘔吐を伴う急性胃腸炎が広まっています。5月31日現在、利用者が15名、職員が7名。感染症の可能性も含め十分な対策を行ってまいります。

今後の予定

6月 9日(土)	面 会 日
6月12日(火)	歯科検診
6月20日(水)	利用者会



◎第17回宮崎県障がい者スポーツ大会

5月13日(日)宮崎県総合運動公園にて宮崎県障がい者スポーツ大会が開催されました。50m走に出場した2名が2位、1名が3位、1名が4位でゴールすることが出来ました。

平成30年 5月のヒヤリハット報告

- 粗 暴 … 1件 他利用者を叩く
- 服薬管理ミス … 2件 自らの薬をファイルから取って服用
服薬者不明の薬が床に落ちている。
- 誤 嚥 … 1件 薬がのどに引っ掛かる
- 転 倒 … 2件 下車時につまづく

平成30年 5月の事故報告

特にありませんでした。

平成30年 5月の苦情・相談報告

特にありませんでした。

